



**Yuliana Guadalupe Gutiérrez
Fonseca**

Dr. Sergio Jiménez Ruíz

Control de lectura

Interculturalidad y salud I

1'C

Comitán de Domínguez Chiapas 6 de enero de 2023

Niveles de atención de Prevención y atención Primaria

Sellad. Júlhamí

B. Sergio Jiménez Ruiz

El objetivo es desarrollar y diferenciar conceptualmente la Atención Primaria de la Salud (APS).

de los Niveles de Atención de complejidad, de los Niveles de Prevención y Prevenir claramente

la promoción de la salud de la prevención de Enfermedades. La estrategia de la APS definida en la conferencia de Alma Ata en 1978

estableció un acuerdo, basados en establecimientos

fuerza superior los modelos biomédicos, centrados

en la enfermedad que privilegian servicios curativos, y caros, basados en establecimientos

de segundo y tercer nivel por modelos

basados en la promoción de salud y preventivos

de la enfermedad, a costa razonables

para la población. Los niveles de atención de complejidad el número de tareas diferenciadas o

procedimientos complejos que comprenden la actividad de una unidad asistencial y el

grado de desarrollo alcanzado por la misma.

La Prevención se define como las medidas destinadas no solamente a prevenir la

aparición de la enfermedad, tales como la

reducción de factores de riesgo, sino

también a detener su avance y atenuar

sus consecuencias una vez establecidas. La

Estrategia de Salud (neces) tal es una estrategia establecida en Ottawa en 1986, donde se la

define como: el proceso que proporciona

a los individuos y las comunidades

los medios necesarios para ejercer un mayor control sobre su propia salud y así poder

Norma

Núcleos de Prevención.

La demanda es cada vez mayor de servicios curativos por parte de la población, y el conjunto de necesidades que han quedado sin atender, siguen forzando la minalización de los recursos hacia la restauración mas que hacia la prevención. La única forma de resolver este dilema es integrar la prevención, la atención de los casos de riesgo y el tratamiento, en un conjunto continuo de servicios' que elimine la tradicional dualidad que se presenta tanto en la conceptual como en la organización mínima de los servicios, Pag 21. "Han transcurrido 24 años desde esta declaración y un sigue urgente el sentimiento de la salud y la importancia destacada de MEDICINA PREVENTIVA, como componente de la salud pública, con objetivos comunes: PROMOVER y CONSERVAR LA SALUD y PREVENIR LAS ENFERMEDADES. Se debe resaltar que los aspectos Iniciales y clásicos a los que se limitaba la salud pública en sus comienzos, entre los que se destacan el saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generales que prevención específicas dirigidas al individuo, para evitar las enfermedades infecciosas, permanecen urgentes y están fuerte en los programas gubernamentales. Estos hechos son resultados de los descubrimientos de la Bacteriología en el Sxix, y en el presente se establecio la Norma

Ciclo vital de la vida y Salud humana.

Los factos, profetas de nuestro tiempo, poseen la intuición necesaria para describir lo que a los técnicos tanto se nos dificulta. Por eso, a veces hay que recurrir a ellos para comprender como el hombre, entre biológicos, puede convertirse en un ser humano, para lograr dicha condición el individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan.

Las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación en su entorno. Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 5 o los 6 años de edad. Posteriormente, la evolución implica solo modificación o enriquecimientos y, en algunos casos, atrofia, como lo que muestra la patología. Concluye subrayar algunas etapas en el crecimiento del niño, que conllevarán la formación de estas estructuras. La Primera y Fundamental es la habilidad del niño para diferenciar entre si mismo y el mundo que lo circunda. Al nacer, cambian bruscamente, las condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estadio de total protección en uno que le obliga a adaptarse a transformaciones externas para satisfacer sus necesidades. Su primera contacto con el mundo lo constituye la madre, proveedora, conocida en su medida. Sin embargo,

Norma

Bibliografía

- Vignolo, J. Vacarezza, M. Alvarez, C. Sosa A. (abril,2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Revista SciELO Uruguay, 33(1).
- Eliecer Andrade, J. (2012). Niveles de prevención en salud contribuciones para la salud pública. 1-16.
- Inda, L.E. (1983). Desarrollo del ciclo vital del ser humano. Revista Salud Mental, 6(1), 21-25.